



五霞西小学校

元気いっぱい! ごかっ子情報



町内の小・中学校で行われた取組みや行事などを紹介します。
今月は、五霞西小学校を紹介します。

修学旅行・遠足

子どもたちの健やかな学びを保障していくために、学校では「三つの密」を徹底的に避ける「新しい生活様式」を導入し、教育活動を行っております。

子どもたちが楽しみにしていた校外学習や遠足等も当初の計画の中止や延期となりました。

こうした中、学校では感染症対策を行いながら、内容を工夫し、計画を見直すことで、子どもたちが小学校生活の楽しい思い出が残せるように、遠足や校外学習を実施してまいります。

日光方面 六年生

九月十一日、六年生が修学旅行に行ってきました。日光方面で、東照宮見学、日光彫り体験、江戸村散策という行程でした。当初の計画は変更になりましたが、六年生が全員そろって修学旅行に行けたことを喜んでいきます。



子どもたちは、規律を守って行動し、江戸の歴史や文化を肌で感じることができました。

班別活動や美味しい昼食、日光彫りの作品づくりなど楽しい思い出をつくりました。

子ども総合科学館 二年生

九月二十五日、二年生の遠足です。密を避けるため、町バスは大型を使うことができました。めざすは、宇都宮市の栃木県子ども総合科学館です。子どもたちの科学的な好奇心をくすぐる展示を見学したり、科学体験をしたりすることができました。

子どもの声コーナー

助け合うクラス

五年 大関 祐希

ぼくのクラスは、五年生になつて授業の様子が変わってきました。最近みんなが授業に集中してきました。ぼくも四年生のときよりも先生の話をよく聞くように気をつけています。

ぼくは、算数が好きなの



で、ほかの授業よりもやる気がわいてきます。友達に教えたり、教えてもらったります。友達と一緒に勉強すると、とってもうれしい気持ちになります。

これからもみんなで助け合つて良いクラスをつくっていきたいです。

西小のカブトスポット

五年 稲葉 丈流

ぼくは、学校に着くとあんな木に行きます。理由は、クワガタやカブトムシです。たぐさんの木がありますが、虫のいる木は何本かです。だから、みんなは早くカブトスポットの木をめざします。でも中には弱っている虫がいることがあります。角がなかったり、足がなかったりしたら自然に返します。元気なものを育てます。

これからも、みんなでゆずり合つて仲良く虫をとつて大切に育てます。西小のカブトムシスポットを中心に友達の輪が広がります。